
Протокол № 2 
заседания Попечительского совета 

ГКУСО РО Ёлкинского центра помощи детям 
21 апреля 2022 года 

Заседание проводилось в дистанционном формате. Присутствовали: 
Островенко Е.В., председатель Попечительского совета 
Островенко Д.Г., член Попечительского совета 
Лебедева СМ. , член Попечительского совета 
Галатова М.И., секретарь Попечительского совета 

Повестка дня: 
1. Содействие улучшению условий обучения, воспитания, отдыха, медицинского обслуживания воспитанников. 
2. Формирование здорового образа жизни воспитанников. Летняя оздоровительная компания. 
3. Укрепление материально-технической базы для обеспечения благоприятных и комфортных условий жизнедеятельности воспитанников учреждения. 
4. Содействие в устройстве воспитанников в семьи граждан. Работа с кровными семьями воспитанников. 
Слушали: 
По первому и второму вопросам выступала Галатова М.И. Директор рассказала о поступивших детях и о выбывших, о работе учреждения, о результатах 

работы за 1 квартал 2022, итогах диспансеризации, о необходимости активнее пропагандировать здоровый образ жизни, о возможной материальной помощи при 
проведении летней оздоровительной компании, о программе летней оздоровительной компании, об активном участии детей в различных онлайн-мероприятиях. 
Отметила о необходимости приобретения спортивного инвентаря. Детей в центре 11, немного. Директор рассказала о стимулировании воспитанников за 
высокие результаты в учёбе и в конкурсах, активном участии в деятельности учреждения, за примерное поведение, за стремление к здоровому образу жизни и т.д. 
Поощрение воспитанников даёт свои результаты. Предложила членам Попечительского совета поощрить воспитанников по итогам учебного года как в 2021 году. 

Островенко Е.В., председатель Попечительского совета, поддержала предложение и взяла организацию поездки на себя. Это будет подарком воспитанникам на 
День защиты детей. 

Решение: 
1. Организовать поездку в г. Ростов-на-Дону в конце мая или начале июня 2022г. 
2. Вести пропаганду здорового образа жизни. 
3. Выполнять программу летней оздоровительной компании. 
4. Приобрести спортивный инвентарь (ответ, лицо Островенко Д.Г.). 

Слушали: 
По третьему вопросу выступала Галатова М.И. Директор рассказала о нуждах учреждения, о косметическом ремонте помещений летом. Ознакомила членов 
Попечительского совета с проектом реконструкции баскетбольного поля и необходимости изготовления и установка навеса. 

Решение: По возможности организовать материальную помощь. 
Слушали: 

По 4-ому вопросу выступала Галатова М.И. Директор рассказала о том, что в учреждении 5 статусных детей и 5 детей, находящихся по соглашению ( 
опекунских), 1 ребёнок в ПКО. Работа ведётся по определению детей в семьи. Работа с кровными семьями воспитанников ведётся активно, но пока 
безрезультатно, к сожалению. Рассказала об организации работы с выпускниками 2022 года ( подготовка необходимых вещей для выпускников), оказании 
поддержки и сопровождения выпускников учреждения в период постинтернатной адаптации. Оказание целевой помощи воспитанникам-выпускникам центра, о 
работе по наставничеству и профориентации с воспитанниками и выпускниками учреждения. 

Островенко Е.В., председатель попечительского совета, поздравила членов попечительского совета с наступающими майскими праздниками. 
Галатова М.И., директор, пожелала всем хорошего яркого лета. Поблагодарила за внимание и полщщь. /1 
Решение: Принять к сведению информацию директора, председателя попечительского с о в е т а ^ й ^ к а ^ в ^ ^ п о с и л ь н у ю помощь в решении вопросов. 

Председатель Попечительского Совета 'Ч^^З^^С •^^г: Островенко 
Секретарь \^ул//^ М.И. Галатова 
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